

**La toute première réunion de lancement de l'Initiative pour la Solidarité des fils et filles de la Manyu s'est tenue à Mamfe, dans le département de la Manyu, région du Sud-Ouest le samedi 20 janvier.**

Présidée par Victor Mengot fils de la région du Sud-Ouest et par ailleurs ministre conseiller spécial à la présidence de la république, cette réunion avait pour but d'encourager les populations qui abandonnent les villages pour se soustraire aux bandes sécessionnistes et mettant leur vie en danger de retourner dans les villages.

Autorités traditionnelles, religieuses, politiques se sont réunis autour de l'invité de marque pour ensemble prôner le retour de la paix.

L'on apprend qu'un vibrant appel a été lancé à tous les fils et filles du département de la Manyu qui, pour des raisons indépendantes de leur volonté, ont quitté leurs villages pour se réfugier dans les localités situées de l'autre côté de la frontière avec le Nigéria. Ces fils et filles de la Manyu ont été invités à rentrer au village pour vaquer, comme d'habitude, à leurs occupations sous la protection des valeureuses forces de défense et de sécurité camerounaises

A la fin de cette réunion, des dons de produits alimentaires d'une valeur de près de onze millions de F CFA réunis par les membres de l'Association ont été gracieusement distribués aux populations venues nombreuses vivre l'événement auquel ont également pris part les maires des communes de Mamfe, Akwaya, Eyumojock et Tinto.

---